



たんぽぽぐみ クラスだよ!

令和6年8月1日
社会福祉法人
恵愛学園
さくらぎ保育園
電話 24-6186

プール遊びに花火、お祭り、子どもたちにとってワクワクする季節がやってきました。園でもこまめな水分補給など熱中症対策をおこないながら、夏ならではの行事を楽しんでいけたらと思っています。



大好きなプール遊び



本格的な夏の到来です。暑い日にはビニールプールに水を溜めて水遊びを楽しみながら涼んでいます。初めは水の感触に驚いて泣いてしまった子も多く見られましたが、最近では水にも慣れ水面をチャップチャップと叩いたり、おもちゃを手に取り笑顔で遊び始める様子も見られます。疲れも出やすい時期なので、園でもクールダウンを心掛けていますが家でも1日の疲れを次の日に残さないよう、十分気を付けて下さいね。



お願い



- ・ロッカーに夏物の補充をお願いします。
- ・担任以外の保育士がクラスに入ることもありますので、すべての持ち物に記名をお願いします。
- ・公園や散歩に出かけることもあります。毎日歩きやすい靴で帽子を忘れずに登園してください。
- ・保育士が不足しておりますので、土曜日は家庭保育にご協力をお願い致します。



チューリップぐみ

クラスだより

令和6年 8月1日
社会福祉法人
恵愛学園
さくらぎ保育園
☎24-6186



暑い日が毎日続いています、子どもたちは汗を流しながらも毎日元気に過ごしています。お外が大好きなチューリップ組の子どもたちは、「プール遊びをするよ〜!」と伝えると「わ〜い!」と喜んで準備も自分でしようとし、はりきっています☺️水が苦手だったお友達も回数を重ねる度に、泣かずに少しずつ自分から水に触れて遊べるようになってきました。食後は窓からお外を見て、遊具を見つめる子どもたち…最近は鳥や虫、ブルーベリーなど自然にも興味を持って発見した際には教えてくれますよ!短い夏を、体調にも配慮し楽しく過ごしていきたいと思ひます。

プール遊び

7月は暑い日が続き、沢山遊ぶことができました!!今年は大いいプールにさくらさんと一緒に遊んでいます。バケツでお水をすくったり、水鉄砲で遊んだり楽しんであります。



絵本が大好き!!

最近、少しお話が長い絵本が見れるようになってきました。絵本が終わるまで真剣な眼差しなんですよ~!

話の途中で「これ、なに?」と聞くと「〇〇~!」と答えれるようになってきました。動物や車が出てくる本は人気です。おばけが出てくる本では、怖い感がある様で顔を隠したり、目を大きくしてみていますよ。(そんな姿がかわいいんです!)



お願いとお知らせ

- ・持ち物には全ての物に記名をお願いします。同じものを持っていたり、名前が消えてしまっている場合もありますのでご確認をお願いいたします。
- ・お部屋の戸の所にホワイトボードがかかっている時は、お知らせなどが記載されていますので、その都度ご確認して頂きたいです。会議の時は、連絡帳はお休みになりますので、ホワイトボードに一日の様子をお知らせします。
- ・プール遊びは8月22日(木)まで行います。体調が優れず遊びをお休みしたい場合は、朝の玄関保育士にお伝えお願い致します。



さくらぐみ

令和6年8月1日
社会福祉法人 恵愛学園
さくらぎ保育園

くらすだより 文責上原 24-6186

暑い日が続きますが元気いっぱいのさくら組です。井上先生が病気療養中の為、7月8日より上原がはいています。保護者の皆様にはご心配をおかけして申し訳ありませんが、井上先生が戻ってきたときに立派な姿を見てもらえるように、皆で楽しみながら協力して過ごしていきたいと思います。

クラスの様子



何事にも興味津々のさくらさん。「これなに?」「何するの?」「次は何?」「たのしい!!」と色々なことに挑戦しています。絵の具に折り紙、塗り絵にお絵描き…これからも時間を見つけて、たくさん経験させてあげたいと思っています。プールではワニさん歩き(足を延ばして手でプールの底を歩く)をほとんどの子が出来るようになりました。足でトンネルをつくと何度もくぐって遊んでいます。今年のさくらさんはパズルもブームです。さくら組のだけでは足りずひまわり組のパズルも借りてきて楽しんでいますよ。





ひまわりぐみ だより

令和6年8月1日
社会福祉法人 恵愛学園
さくらぎ保育園
Tel 24-6186

夏を迎えてますます元気いっぱいのひまわりぐみです。
今回のひまわりぐみだよりでは、運動会という大きな行事を一つ終えて、たくましく成長した子どもたちの姿をご紹介します。

今年の運動会では例年取り組んでいるマーチングに加え、バルーンにも挑戦しました！
みんなで心を合わせてどのように一つの競技を作り上げていくのか、担任もたくさん考え悩みながら練習に取り組んできました。基本は楽しく、時に真剣にたくさんの時間をかけて練習を重ね、いつも以上に運動会の練習に取り組んだ毎日でしたが、みんなから「やりたくない」「やめたい」という言葉は聞かれず(もしかしたら、ご家庭ではやりたくない、むずかしい…ちよっぴり本音が聞かれたお子さんもあるかもしれませんが…)運動会当日はみんなで力を合わせ大きなバルーンを作り上げることができました。
運動会を終えたひまわりさんは、1人ひとり自信にあふれ、とてもたくましくなったなあと感じています。これからも小さな頑張りを積み重ねながら、大きく成長していけるよう過ごしていきたいと思っておりますので、引き続きご理解、ご協力をよろしくお願いいたします！

プールあそび

プール開きを無事終えて、待ちに待ったプールあそびがはじまりました！

豪快に水しぶきを上げながら、水中眼鏡をつけて泳ぐ練習をしたり、水の掛け合いっこをしたり、夏ならではの遊びを存分に楽しんでいますよ。

子どもたちは大好きなプール遊びですが、水の事故は毎年聞かれ、とても怖いものなので、安全に遊べるようお約束を毎回確認しながら楽しんでいきたいと思っております。



お泊り会について

9月6日(金)、7日(土)にお泊り会を予定しています。

例年は日中の園外保育については年中児も一緒に出掛けていましたが、今年度は就学児、保育園での最後の一年の思い出作りとして、より充実した内容を計画したいと考えています。

そこで、活動の幅を広げるためにお泊り会は就学児のみの参加とし、年中児は保育園で通常の保育をいたします。

詳細につきましては改めてお便りでお知らせしますのでよろしくお願い致します。

よろしく
お願いします

